

10.000 Euro für die Selbsthilfegruppe Krebskranker Kinder

Amberg, 11.03.2024

Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel machte es spannend.
Bei der Spendenübergabe der Weihnachtsaktion der
Stiftergemeinschaft der Sparkasse Amberg-Sulzbach kamen
insgesamt 13.500 Euro von der Bevölkerung zusammen. "Eine
stolze Summe. Einen krummen Betrag wollten wir aber nicht
stehen lassen, also haben wir beschlossen die Summe auf 20.000
Euro aufzurunden", verriet der Sparkassenchef.

Dem ersten Empfänger, der Selbsthilfegruppe Krebskranker Kinder wurde nun die Hälfte des Betrags in den Räumen der Sparkassenhauptstelle in Amberg übergeben.

Vorsitzende Petra Waldhauser von der Selbsthilfegruppe freute sich riesig über 10.000 Euro.

"Es ist wichtig, dass betroffene Kinder und ihre Familien die notwendige Unterstützung und Betreuung erhalten, um mit den Herausforderungen umzugehen, die die Krankheit mit sich bringt. Die Selbsthilfegruppe Krebskranker Kinder ist ein sicherer Ort, um über Ängste, Sorgen und Hoffnungen zu sprechen und sich gegenseitig zu stärken. "Wir ermöglichen alles, was die Familien in der schweren Zeit benötigen", so die Vorsitzende.

Besonders liegen Waldhauser auch die Palliativ-Kinder am Herzen. "Es muss schnell gehen um letzte Wünsche zu erfüllen, ohne viel bürokratische Hürden", ist Waldhauser wichtig.

Seite 2

Ein großer Wunsch der erkrankten Kinder sei es, in die Schule zu gehen. Insgesamt vier Roboter hat die Selbsthilfegruppe durch Spenden finanziert, die in der Klasse auf dem Platz des erkrankten Kindes stehen. Am PC kann das Kind dann beispielsweise in der Klinik den Unterricht verfolgen, sieht und hört die Mitschüler. Der Roboter ist beweglich, kann also auch mit in die Pause genommen werden.

Auch Zusammentreffen für Betroffene, um Ablenkung oder Spaß unter Gleichgesinnten erleben zu können ist wichtig, so gab es eine Weihnachtsfeier oder ein Besuch im Planetarium ist geplant.

"Die Selbsthilfegruppe Krebskranker Kinder liegt uns sehr am Herzen und leistet einen wunderbaren Beitrag", brachte Vorstandsmitglied Sonja Kalb zum Ausdruck. Pickel ergänzte: "Es ist wichtig, dass betroffene Familien wissen, dass sie nicht alleine sind. Die Sparkasse gibt ein Übriges dazu, um das wertvolle ehrenamtliche Engagement der Selbsthilfegruppe weiterzuführen."

Die Weihnachtsspendenaktion gibt es seit dem Jahr 2012. Über die hauseigene Stiftergemeinschaft möchte die Sparkasse Amberg-Sulzbach Gutes in der Region bewirken.

Seite 3



Über 10.000 Euro freute sich Petra Waldhauser von der Selbsthilfegruppe Krebskranker Kinder (zweite von links) mit Vorstandsvorsitzendem Thomas Pickel, Vorstandsmitglied Sonja Kalb und Stiftungsexperte Edgar Rauch (von links)

Foto: Kathrin Schmidt

Pressekontakt Kathrin Schmidt Marienstraße 10 92224 Amberg

Telefon: 09621 300 1516

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de